

RESUMEN DE LA CONFERENCIA "IDEALISMO Y MASONERÍA: LOS PARADIGMAS
MASÓNICOS
DE FICHTE Y KRAUSE" :

"Alrededor del cambio del siglo XVIII al XIX se desarrolló en Alemania una filosofía de la masonería. Los filósofos del idealismo alemán Fichte y, sobre todo, Krause fueron sus figuras más relevantes. Krause propuso unas reformas de la Hermandad Masónica que, según él, llevarían a ésta a entrar, tras la primera etapa "operativa" medieval y la segunda "especulativa" moderna, en la tercera y última etapa de su historia, que se abriría con la fundación de la "Alianza de la Humanidad". Con la Alianza de la Humanidad presenta Krause una nueva y peculiar filosofía práctica en las esferas religiosa, jurídica, científica, estética, económica y educativa de la sociedad, prestando también atención a cuestiones hoy actuales como las relativas a la ecología, el pacifismo, la mujer y otras.